

Liebe Kinder,

der letzte Rundbrief ist schon eine Weile her. Es ist so viel passiert in dieser Zeit. Im Nistkasten hat es sich eine Kohlmeisen-Familie gemütlich gemacht. Jeden Tag haben die Eltern fleißig Futter für die kleinen Kücken gebracht. Man konnte die Kleinen immer laut piepsen hören. Dann haben sie das Fliegen gelernt. Jetzt ist der Nistkasten wieder leer. Hier kommen ein paar neue Bilder für Euch.

Eure Frau Ring



Das ist eine
Schnittlauchblüte.

Der Nektar scheint zu schmecken.

Eine **Biene** hat nach ungefähr
200 Blüten einen vollen Bauch und
fliegt dann zurück.

Die **Kohlmeisen-**
eltern fliegen abwechselnd los
und suchen Würmer, Raupen
und andere Insekten für die
Kleinen.





Das ist unser kleiner **Kartoffelacker**.

Auf dem ersten Bild seht Ihr die Vorbereitungen, dann die ersten Pflänzchen und zum Schluss, wie es jetzt aussieht. Nach den Sommerferien sind die Kartoffeln erntereif.



Wucherblume
und
Glocken-
Phazelie

locken Insekten an.



Es gibt jetzt eine kleine
Sitzbank
zum Ausruhen an der Mauer.



Wer entdeckt die
Heuschrecke?



Einige unserer **Wildbienen**
sind mittlerweile geschlüpft.
Das sieht man an den kleinen
Löchern im Lehm. Schaut es Euch
mal in der Pause an.

